

Slalom de Burglen: la rentrée de Luyet

C'était la rentrée pour les «slalomeurs», placée sous le signe

du mauvais temps. En effet, c'est sous la pluie que les voitures du groupe Interswiss ont damé le pion aux formules libres. Et c'est Fritz Erb sur Opel Kadett qui s'impose devant l'indéracinable Roger Rey. Mais cette course marquait le retour du Saviésan. David Luyet, quatrième mais à cinquante centièmes seulement de son auguste ainé: «Je suis très content car avec une voiture faite plutôt pour la course de côte, et que je ne maîtrise pas encore totalement je ne suis pas très loin.

Ma voiture étant relativement large, je n'avais que 35 cm de chaque côté entre les portes. Pour une première sortie ça a été.»

On trouve encore au sixième rang général, mais deuxième de classe, le moniteur d'auto-école de Saint-Maurice, Dominique Chabod et sa Renault 5 turbo. A noter encore la première course de Véronique Bizeau de Savièse qui effectuait là sa première épreuve en tant que licenciée.

P. Délétraz